

Gabon/Football : Communiqué de presse de la FEGAFOOT limogeant M. Paulo

Duarte

23-09-2013

La fin d'un intérim d'une durée de plus d'un an. Le président du Comité de Normalisation de la FEGAFOOT M. Dieudonné Ndoumbou a convoqué, le samedi 21 septembre 2013 à 11 heures au siège de la fédération, M. Paulo Duarte à un entretien au cours duquel il lui a été signifié la fin de son intérim à la tête des Panthères du Gabon.

Voici le communiqué de presse de la FEGAFOOT :

Communiqué de presse - FEGAFOOT – Limogeage de M. Paulo Duarte

La Fédération gabonaise de football informe l'opinion sportive nationale et internationale que suite aux non-qualifications du Gabon aux CAN 2013 et Mondial 2014 , il est mis fin à compter de ce jour aux fonctions de M. Paulo Duarte en tant que sélectionneur intérimaire des Panthères du Gabon.

*Cette décision s'explique par deux facteurs : l'insuffisance de résultats enregistrés au regard des objectifs assignés à M. Duarte mais aussi la nécessité de mettre fin à l'intérim qu'assurait le technicien lusitanien à la tête de l'équipe nationale de notre pays depuis la fin avril 2012. Par conséquent, M. Duarte qui reste contractuellement lié au Gabon jusqu'en avril 2014 uniquement en tant que Directeur Technique National est remis à la disposition du Ministère des Sports, son employeur au poste sus-cité.

Fait à Libreville, le 21 septembre 2013

Dieudonné Ndoumbou Likouni

Président du Comité de Normalisation

Selon, nos confrères du site les "panthérenautes" un appel d'offres international serait lancé dans les tous prochains jours en vue du recrutement du prochain sélectionneur national.